Fille ou garçon, ça change quoi?

Une exposition inédite du 12 mars au 30 juin 2013 à la Vallée de la Jeunesse

Une collaboration entre le Centre vaudois d'aide à la jeunesse (CVAJ) et le Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes (BEFH)









Fille ou garçon, ça change quoi?

Du 12 mars au 30 juin 2013, le programme d'éveil culturel de la Vallée de la Jeunesse, un service du Centre vaudois d'aide à la jeunesse (CVAJ) ainsi que le Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes (BEFH) du canton de Vaud vous invitent à découvrir une exposition originale sur les questions de genre.

Fille ou garçon, quoi de plus naturel comme différence! Mais cela vaut peutêtre la peine de regarder ce qui se cache derrière les évidences...

Dans cette exposition, les enfants sont amené·e·s à réflechir en manipulant et en jouant avec des stéréotypes parfois tenaces. Puis à explorer à travers des dimensions visuelles, ludiques et interactives ce qui nous éloigne et ce qui nous rassemble.

Horaire pour les groupes (écoles, apems, garderies, etc.) Du mardi au vendredi de 8h30-18h00, réservation obligatoire.

Horaire pour les familles

Mercredi et samedi (et vacances) 14h00-18h00
Dimanche et férié 10h00-18h00
Fermeture exceptionnelle le 27 avril 20km de Lausanne

Tarifs

Enfant dès 5 ans Apprenti·e, chômeur·se, AVS, AI Adulte Groupe

Ages conseillés
Durée de la visite

Renseignements et réservations

Téléphone : 021 315 68 85 Site : www.valleedelajeunesse.ch Fr. 4.-Fr. 4.-

Fr. 6.-

Fr. 3.-/enfant, accompagnant·e gratuit

5 à 11 ans

Visite et collation environ 1h30





